つもは静寂に包まれ厳神宮へ参拝しました。

神式

宮で賑

かう伊

拝"して

清楚な伊勢神宮に

だ

ょ

ŋ

かい勢

かな雰囲

人に

にあふれ、静寂四気の境内も、

静寂さ

べくもありません。

る団

## ふ る さ لح 農 園

## j

で農園 の月です。 は 日に 日

さは失われていました。なんともいえない神々し

々し

しらねども」と歌われたにごとのおわしますかは

あ

してい の「な

時期でもあります。 ジャガイモ、 玉ねぎや、 一等々の 収ソ

キュウ 夏野菜 のナス、

1に日に大等々は、 リ、 ト 卜

参加する前から、何度も を加する前から、何度も をは濃色で派手さがない をは濃色で派手さがない をは濃色で派手さがない をは濃色で派手さがない をは濃色で派手さがない の も 

ではなく無地または縦縞 で派手さがないもの、ス(濃色無地または濃 ツまたは清楚なワンピ の)女性は清楚なス されており、伊熱イヤホーンガイド

花畑で

色鮮やかな花

いきます。

次ぎから次へと咲く花

季節でもあるのです。

О

陽を浴 きくなって

て、

を断られたこともあると を断られたこともあると を断られたこともあると を断られたこともあると を断られたこともあると はこの チサンパイ)といって、普 通は入れない 御垣内参拝(ミカキウ 企画では、 中まで入っ 正式参 で宇

治内明

るか

て参

す。

0

) で 6 cm

あるそうですが、

は

右側通行です。 橋を渡ります。 宮に到着して、

橋板は厚さが

になるそうで すが、20年の に厚さが 21cm のます。内宮

します。今回の参拝では続いてバスで内宮へ移動て展示されていました。などがその作り方も併せ その他遷宮にともな心が洗われるようでした。その清楚なたたずまいに 刀や什器、 って作り変えられる、 御装束、 神 宝 太

社の鳥居やその他の田橋などのご用材は他のれます。神宮の社殿やれます。神宮の社殿や 話でした。 **吊されると言うお店やその他の用材**のご用材は他の神 他かった、

 $T \cdot N$ 

次にいよいよ御垣内 参拝です。一般の方の参 を持って入れません。地 も持って入れません。地 動き詰められて大変歩き にくく困りました。教え られたとおりの二礼二拍 られたとおりで、お社 ように萱葺きの屋根はは20年の経過を物語手一礼の参拝です。おられたとおりの二礼にいくく困りました。教にくく困りました。教 は

解説にときには笑ったり、詳しくてユーモアのある

宮」と言いますが、によると、普通「伊 のです。と言いと言いと言いと言いと言いと言いと言いる。 ます。 すでに 正式の名称ではなく、 Ł 10月に遷宮 建てら ガイドさんの説明 ユーモアのある ガイドさんの 「神宮」でよい れて か が行われ い社殿 なと思 が、これ 「伊勢神 *\* \ まし

伊勢商工会 てドが用意

目に焼きつく"キリシマツツジ"長岡天神

いう間に参拝は感心したりして

て、

あっと

は終わりま

といっても、

3

時

どでした。

おは

6

らい町、おすぐ近く

物し

て帰

0





庭に薔薇の古木が1本あります。 バラ園住宅と言われるほど、実家の枚 方公園の家は競争のようにバラを植え る家が多く、両親が、高槻に移り住ん だ約30年前に数本持ってきました。 紅、白、黄色 、ピンク咲き誇りました が、今は思い出したように、しかも季 節に関係なく、1輪か2輪咲きます。 私の別名は「ベルばらママ」でした。 子育ての、ある時代には、娘たちと母 も巻き込んで、オスカル様に心奪われ た時代がありました。

久しぶりに、梅田阪急の「ベルサイユ のばら展」を楽しんで来ました。

Y • I



